
Je suis assez douée pour le

bonheur. Je ne l’ai jamais dit à

personne, mais je le sais très

profondément en moi, et je sais

que ça ne me quittera jamais,

même dans les moments difficiles.

C’est mon regard qui est comme ça.

Je sais depuis toute petite que le

bonheur se crée, et pas seulement

dans le sens de «je veux, je peux»

à l’américaine. Il se crée seul ou à

plusieurs, à l’intérieur ou à

l’extérieur, partout où il y a un

cœur qui bat.

Catherine 50 ans Marseille
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